

# Les défis de la famille au Kenya

Plus de 500 personnes ont participé à une série de conférences et de groupes de travail sur la famille, qui a été organisé par l'Institut pour le Développement de la Famille, de Kianda School, afin de célébrer les 25 ans de l'école et commémorer le centenaire de la naissance du bienheureux Josémaria.

10/05/2002

Lorsqu'on achète un appareil nouveau — un poste de télévision ou un téléphone par exemple — il est souvent accompagné d'une brochure d'instructions. Quand un enfant arrive, en revanche, il n'apporte pas avec lui un mode d'emploi. D'où l'intérêt du colloque « Les défis de la famille dans l'actualité », promu par l'Institut pour le Développement de la Famille, une institution dont le siège se trouve à Kianda School, qui a pour objet d'appuyer la famille et ses valeurs. L'événement a eu lieu le 5 mars et il a pu compter sur cinq groupes de travail à la charge de parents d'élèves du primaire et du secondaire. Il a été inauguré par Joan Odera, ancienne élève et maintenant directrice de Kianda School.

Les moyens de communication et Internet, vie sociale et loisirs, la société de consommation, les relations à l'intérieur de la famille... : les sujets abordés par les groupes de

travail ont été nombreux et variés, et ils ont permis un échange d'expériences enrichissant. Tous ont coïncidé pour signaler l'importance du rôle de la famille comme fondement pour l'éducation et la motivation psychologique des enfants, c'est-à-dire comme vivier des premières valeurs et vertus. Lorsqu'elle est forte, la famille non seulement rend capable de résister aux influences négatives de la société de consommation, mais elle peut communiquer au monde d'aujourd'hui ses propres valeurs.

## **Les racines de Kianda**

Lors des deux conférences de présentation du colloque, Olga Marlin et Eva Beuttah ont parlé des « racines de Kianda ». Madame Marlin, professeur à Kianda College, a résumé l'histoire du *college* et a rappelé l'intérêt que, dans les années 60, le fondateur de l'Opus Dei avait

pour la promotion d'une école inter-racial, à partir de laquelle l'esprit chrétien rayonne dans toute la société. C'est ainsi qu'est né, en 1961, Kianda College comme école de secrétariat. Le *college* rassembla des étudiantes africaines, européennes, asiatiques, et mit en évidence la profonde vérité des paroles du bienheureux Josémaria : « Il n'y a qu'une seule race, la race des enfants de Dieu. »

Madame Marlin a fini en encourageant les parents à faire aller de l'avant Kianda : « pour que dans 25 ans, leur dit-elle, ce soient vous qui racontiez l'histoire de tant de rêves qui sont devenus une réalité. »

Mary Ribera, directrice de l'Institut pour le Développement de la Famille, a conclu le colloque en indiquant la nécessité de créer de nouvelles instances pour que les familles puissent échanger des expériences et

s'appuyer les unes sur les autres  
dans leurs tâches éducatives.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-cm/article/les-defis-de-la-  
famille-au-kenya/](https://opusdei.org/fr-cm/article/les-defis-de-la-famille-au-kenya/) (31/01/2026)